



Obras tienen un 70% de avance

Proyecto de borde costero en Llanquihue estará terminado en diciembre próximo

En el marco de su reciente visita a Llanquihue, el director general de Obras Públicas (DGOP), Boris Olguín, confirmó que las obras del nuevo borde costero de la comuna avanzan conforme al cronograma establecido. Según lo proyectado, la entrega oficial a la comunidad se realizaría en diciembre de este año.

Durante la tarde del jueves 17 de julio, la autoridad nacional, junto al director de la Dirección de Obras Portuarias (DOP), Ricardo Trigo; el alcalde de Llanquihue, Víctor Angulo; concejales e integrantes de las Cámaras de Comercio y Turismo, recorrieron los trabajos de lo que será la renovada costanera, que contempla una inversión superior a los 6 mil millones de pesos, financiados por el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

Cabe destacar que esta iniciativa forma parte del Plan Nacional de Bordes Costeros, que la DOP está ejecutando en diversas zonas costeras del país.

“Estamos ante un maravilloso proyecto de recuperación del borde lacustre, que avanza de forma satisfactoria dentro de los plazos establecidos. Ha existido una excelente coordinación entre

los equipos municipales y del MOP, a través de la Dirección de Obras Portuarias. Esperamos que los trabajos continúen su curso normal para que este verano la comunidad pueda disfrutar de esta hermosa costanera”, señaló Ricardo Trigo, director nacional de la DOP.

En la misma línea, el director general de Obras Públicas, Boris Olguín, destacó el valor social y urbano de esta intervención: “Este es un proyecto largamente esperado por la comunidad, y que da continuidad a otras inversiones que hemos realizado en el lago Llanquihue en materia de infraestructura costera. Nos permite habilitar espacios públicos con accesibilidad universal y estándares de calidad, generando lugares pensados para el encuentro, el esparcimiento y el turismo”.

El ambicioso plan contempla la construcción de infraestructura turística y recreativa de alto estándar, extendiéndose desde el puente ferroviario hasta el sector de Nestlé, a orillas del lago. Esto implica una ampliación significativa de la actual costanera, más allá de la explanada y el muelle, integrando nuevos espacios públicos que conectarán a la



comunidad con el entorno natural de manera armónica y accesible.

Por su parte, el alcalde Víctor Angulo agradeció al Ministerio de Obras Públicas y, especialmente, a la Dirección de Obras Portuarias por el financiamiento de esta segunda etapa del mejoramiento de la costanera, cuya primera fase fue inaugurada en 2019 con la entrega de la explanada y el muelle de paseo.

“Esta obra seguirá fortaleciendo nuestro potencial como comuna turística. No tengo dudas de que,

una vez inaugurada este verano, se convertirá en un gran atractivo para quienes nos visitan y en un valioso espacio de encuentro para nuestros vecinos”, expresó el jefe comunal.

El proyecto incluye, entre otros elementos, una pasarela sobre el río y la ribera del lago; plazoletas, un mirador de avifauna, mobiliario urbano, zonas de descanso y ejercicio, accesibilidad universal e iluminación, consolidando así un espacio pensado para la recreación, el turismo y la integración social.

